

Pressemitteilung

Dienstag, 24. Oktober 2023

Eigenbetrieb
Heinrich-Schütz-Konservatorium
der Landeshauptstadt Dresden
Abtl. Presse/Öffentlichkeitsarbeit
Glacisstraße 30/32
01099 Dresden
Tel.: (03 51) 8 28 26-19
oeffentlichkeitsarbeit@hskd.de
www.hskd.de

Die HSKD-Tanzjugend tanzt sich an die Landesspitze **Der Landeswettbewerb »Jugend tanzt« erstmals zu Gast im HSKD**

Am Sonnabend, dem 21. Oktober 2023 fand im Probengebäude »Loge« des Heinrich-Schütz-Konservatoriums Dresden der Landeswettbewerb JUGEND TANZT statt. Der vom Sächsischen Landesverband Tanz e. V. veranstaltete und alle zwei Jahre stattfindende Wettbewerb war in diesem Jahr erstmals im HSKD zu Gast.

Dabei bereiteten zwölf sächsische Musik- und Tanzschulen 29 Beiträge (Choreografien) für den Wettbewerb vor. Insgesamt präsentierten circa 300 junge Tänzerinnen und Tänzer der fünfköpfigen Jury ihr Können.

Auch die Tanzabteilung der Städtischen Musikschule »Heinrich-Schütz-Konservatorium Dresden« war mit vier Choreografien beteiligt und erzielte ein herausragendes Gesamtergebnis. So vergab die Jury dreifach das Prädikat »ausgezeichnet« (1. Platz) und einmal »sehr gut« (2. Platz).

»Ein Schultag«

1. Platz (Prädikat ausgezeichnet) in der Altersgruppe A, Kategorie IV
Tanz: 4. A Konservatoriumsklasse
Choreografie: Petra Steinert
→ Delegation zum Bundeswettbewerb

»Kein Mauerblümchen«

1. Platz (Prädikat ausgezeichnet) in der Altersgruppe B, Kategorie I
Tanz: 10. Konservatoriumsklasse
Choreografie: Darina Umanskaja
→ Delegation zum Bundeswettbewerb

»Flow«

1. Platz (Prädikat ausgezeichnet) in der Altersgruppe C, Kategorie IV
Tanz: 12. Konservatoriumsklasse
Choreografie: Darina Umanskaja
→ Delegation zum Bundeswettbewerb

»Melden«

2. Platz (Prädikat sehr gut) in der Altersgruppe A, Kategorie IV
Tanz: 5. B Konservatoriumsklasse
Choreografie: Nora Schott-Heering

Und so dürfen gleich drei HSKD-Klassen mit insgesamt 68 Tänzerinnen und Tänzern als Vertreter Sachsens und Dresdens im Mai des kommenden Jahres zum Bundeswettbewerb JUGEND TANZT nach Paderborn reisen.

Petra Steinert, Fachbereichsleiterin des Fachbereiches Tanz am HSKD, ist unglaublich stolz – sowohl auf ihre Schülerinnen und Schüler, die ihre Leistungen auf den Punkt abgeliefert haben, als auch ihr tolles Kolleginnen-Team, denn den Rahmen für die ausgezeichneten Leistungen stecken die erdachten Choreografien und ein hohes pädagogisches Geschick. *»Wer diese Kinder und Jugendlichen auf der Bühne tanzen sieht, den Ausdruck in den Gesichtern, die Musikalität und das tolle und kollegiale Miteinander beobachtet, kann nur gerührt und euphorisiert sein und optimistisch in die Zukunft blicken. Umso trauriger, dass der Wettbewerb selbst in der Öffentlichkeit noch zu wenig wahrgenommen wird. Er verdiene mehr Rampenlicht!«*, so Petra Steinert.

Um den wetteifernden Charakter in die Richtung eines Austausches zu lenken, fanden am Sonntag, dem 22. Oktober den Wettbewerb ergänzende Tanzworkshops in gemischten Gruppen statt. Höhepunkt bildete das anschließende Galaprogramm mit ausgewählten Choreografien sowie selbstverständlich die emotionale Ergebnisbekanntgabe.

Zur Erklärung ...

Altersstufen:

A 7 – 11 Jahre | B 10 – 16 Jahre | C 15 – 27 Jahre

Kategorien:

- I Show (z. B. Stepptanz, Jazztanz, Revue)
- II Volkstanz (deutscher und internationaler), Charaktertanz
- III Ballett (Höfischer Tanz, Klassischer Tanz)
- IV Moderner Tanz (Limon, Graham, Lex u. a.), Zeitgenössischer Tanz, Tanztheater
- V Urbaner Tanz (HipHop, Breakdance, Streetdance etc.)

Kontakt: Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Franziska Haupt (0351) 8 28 26 19.

Foto: »Flow« © Andreas Heyn